

MADAME LA CLIENTE (l'œil apaisé)

Je comprends très bien que tout ce que vous dites là a du bon sens, mais, ça ne m'avait jamais été expliqué et comme les autres je ne m'étais jamais attardée à bien calculer mon affaire.

MORALE.

Les choses les plus difficiles et les plus compliquées de prime abord sont très souvent les plus faciles et les plus simples quand on SAIT les prendre par le bon bout.

PRATIQUE

I. A l'avenir je m'efforcerai de penser un peu plus long que mon nez.

II. Je prendrai mon enfant à toutes les 2, 2½, et 3 heures, suivant son âge. Toutes les fois qu'il ne voudra pas attendre à son heure, c'est-à-dire attendre que son lait soit assez condensé, je lui donnerai de l'eau. Je saurai qu'un enfant peut avoir soif autant que faim, et qu'il y a une forte dose de vérité dans le proverbe qui dit " qu'un enfant souffre d'une tonne d'eau avant d'être capable d'en prendre tout seul "